



Entrevista

Macarena Chávez Flores (Diputada – PRD)

“Recorrí algunos mercados y, efectivamente, están a la venta medicamentos como si fueran dulces. No hay nadie quien sancione; nadie que diga algo. Entonces, nos dimos a la tarea de presentar esta iniciativa que contempla que los medicamentos lleven la leyenda de prohibida su venta, para que a la hora de que alguien los esté requiriendo sepa que están incurriendo en una falta, comprando medicamento en el mercado negro. Y la manera de frenar es únicamente sancionando, para poder prevenir el mal uso que le están dando, que deberían ser gratuitos para todos los mexicanos”.

<https://drive.google.com/file/d/117RWLzZyXlIF29M4lISlz2s5rsU7JE4J/view>